



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25603

09/01/2018

68323

**AUTOR/A:** CALVENTE GALLEGO, Javier (GP)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que, por parte de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, se realizaron como "*acciones de conservación del medio natural*" las siguientes actuaciones en la Comunidad Autónoma de Andalucía, durante el año 2017:

- Labores de mantenimiento y vigilancia en la Isla de los Quemadillos en el Andévalo (término municipal de Puebla de Guzmán, Huelva).
- Instalación de testigos para adultos de mejillón cebrá en Embalse del Andévalo y del Chanza (Huelva).
- Adaptación paisajística y socioambiental del entorno del embalse de La Colada (término municipal de El Viso, Córdoba).

Además, se informa que en la cuenca hidrográfica del Guadalquivir fueron acometidas alrededor de 110 actuaciones en el dominio público hidráulico, con una inversión de alrededor de 3,5 millones de euros.

Por otra parte, la Confederación Hidrográfica del Segura, del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, realizó las siguientes actuaciones en Andalucía durante el año 2017:

- Reparación de daños y consolidación de márgenes en las ramblas de Vélez Rubio, Nogalte y sus afluentes. Término municipal de Vélez Rubio. Almería. 48.664,00 euros.
- Reparación de deslizamientos y estabilización de taludes en ramblas de la provincia de Almería. 141.600,00 euros.

Madrid, 02 de marzo de 2018